

Cuba: Destaca Primer Ministro transformación en gobiernos locales



La Habana 9 feb (RHC) El primer ministro, Manuel Marrero Cruz, resaltó el alcance del proceso constitucional en marcha, para transformar los órganos locales del Poder Popular, con una gestión de gobierno más cercana al pueblo.

Tras la toma de posesión de Julio César Estupiñán Rodríguez, como gobernador provincial, y Yunia Pérez Hernández, vicegobernadora, en la oriental provincia cubana de Holguín, Marrero señaló que la elección de nuevos cargos busca impulsar el desarrollo económico, social y político del país.

Los cambios son parte del perfeccionamiento de nuestro socialismo y las conquistas de la Revolución, cuyo objetivo es elevar la calidad de vida de los ciudadanos e identificar las potencialidades locales y desarrollarlas en función del pueblo, precisó.

El primer ministro, Manuel Marrero, expresó que los cuadros están en sus cargos por y para el pueblo, y ese precepto guía la gestión de gobierno a todos los niveles. (Fuente / Radio Reloj)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/214010-cuba-destaca-primer-ministro-transformacion-en-gobiernos-locales>



Radio Habana Cuba